
平成３１年 第２回 熊野町議会定例会（３月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．時光議員 一問一答 ① 災害後の復旧・
復興の状況と今

後の計画につい

て 
 

● 災害発生より８ヵ月が経過したが、現在の復
旧・復興の状況と今後の計画について 
・砂防ダム、治山ダムについて 
・河川の護岸復旧、浚渫について 
・農地の土砂撤去について 
・ため池について 
・被災家屋の解体後の税の取り扱いについて 
 

町 長 

２．立花議員 一問一答 ① 土砂災害警戒区
域の避難路につ

いて 
 

● 整備計画について 
・目的概要と進捗状況 
・増設箇所とその選定方法 
・拡幅箇所とその選定方法 
・工事費用調達について 
・用地取得計画と現状 

 

町 長 

② 豪雨災害支援金
について 

 

● 支援金の受付状況 
 
● 現在までの支援金の額 
 
● 活用計画とその目的 
 
● 支援者への使途説明について 
 

町 長 

３．沖田議員 一問一答 ① 乳児健診につい
て 

 

● 赤ちゃんが生まれたすべての家庭を対象に保
健師等が自宅へ訪問する「こんにちはあかちゃ

ん訪問」事業の現状と課題について伺う。 
 
● 生後３～５か月に行われる乳児健診の現状と
課題について伺う。 

 

町 長 

② 防災・減災強化
の為の職員体制

の充実について 
 

● 防災備蓄倉庫の管理体制について伺う。 
 
● 町内１０カ所の避難所を開設した場合におけ
る職員配置により、通常業務に支障をきたす事

が予測されるが、今後どのように体制を整えて

いくのか伺う。 
 
● 危機管理の今後の体制強化について伺う。 
 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
４．諏訪本議員 一問一答 ① 熊野筆の将来は

大丈夫か 
 

● 前回の質問以降の熊野町の取り組みについて
伺いたい。 

 
● 熊野町商工会等が国内筆市場に関する需要動
向の調査を行い、熊野筆の課題等を調査してい

る。 
  その結果について、熊野町のお考えをお聞き
したい。 

 

町 長 

５．民法議員 一問一答 ① 地域防災センタ
ーの整備計画に

ついて 

● 町内各地域（３地域）に防災・減災活動及び
避難所運営の拠点施設を整備する計画につい

て問う。 
 ①現在の東部地域における計画の進捗状況に

ついて 
 ②残る地域の整備方針について 
 

町 長 

② 海田警察署熊野
交番の建て替え

について 

● 耐震基準を満たさない熊野交番の建て替え
計画について問う。 
①住民の安全・安心なまちづくりの観点から熊

野交番の整備に当たっての町の関与につい

て 
②海田警察署熊野交番の建て替え計画の概要

について 
 

町 長 

６．竹爪議員 一問一答 ① 豪雨災害を受け
て今後の河川管

理はどのように

していくのか 

● 崩れた護岸の整備の現状と今後の予定は。 
 
● 川底に堆積した土砂の取り除きの予定は。 
 
● 河川の氾濫にそなえる為の積極的な策を講じ
る予定はあるか。 

 

町 長 

 


